

# ハワイ好きバツ2女性が 資金ゼロから わずか3年で 社長になった理由

株式会社IMUAって  
どんな会社？

# 株式会社IMUA

代表取締役社長 笛吹真理

ALOHA♡

私は45歳のときにハワイ島に一人旅にいきました。

ところが帰国2日後に私を待っていたのは、

突然の離婚でした。

お金もない、仕事もない、家もなくなる、

そんな私の当時の貯金は30万でした。

これから先どうやって生きていこう。

そう思っていました。



栄養士の免許があたたので、栄養士として、  
仕事をしようと思いました、  
雇用されていてはいつまでたっても、  
自由なお金と時間が手に入らない。  
そうしたらいつまでたっても、  
海外旅行に行けない。

そう思っていたところに、  
たまたま見つけた会社が  
独立支援がある会社でした。  
私は『社長になれるの？』

今まで社長になろうなんて、  
全く思っていなかった私が、  
起業という選択をして、  
社長を目指し始めました。



研修は決して楽ではありませんでした。

いろいろな壁にぶつかって、

また人材育成やマネージメントでも、

かなり大変でした。

でもここで諦めたら、

また海外に行けない、雇用という道に戻る。

それだけは本当に嫌だったので、

頑張りました。

でも諦めないで続けていると、

ちゃんと夢が叶う日があるんです。



2019年1月、オーナーヒットをして、  
株式会社IMUAを設立しました。

IMUAとはハワイ語で前へ進め。  
学歴、資格、経験など、  
過去など関係なく、これからの人生  
本気で頑張りたい人を  
全力でサポートします。

次はあなたの番です”！！  
一度きりの人生、  
会社のためでなく、  
自分のために働いてください。

そんなみんなと一緒に働けるのを  
楽しみにしています。



いむあ♡

The IMUA logo, featuring a stylized blue figure above the word "IMUA" in a bold, blue, sans-serif font.